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REQUERIMENTO DE URGÊNCIA E INFORMAÇÃO Nº 083/2021 

 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvir o Douto Plenário, 

oficiar ao EXECUTIVO MUNICIPAL E DEPARTAMENTO DE 

LIMPEZA URBANA, sobre o quanto segue: 

 

≥ INFORMAÇÕES SOBRE A PODA DE ÁRVORES NO BAIRRO 

ENTUPIDO, PRÓXIMO A PROPRIEDADE DO SENHOR 

HUMBERTO BIONDI, arrendada ao Sr. Moisés. 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores: 

 

 

                                                A presente medida sugere ao Chefe 

do Poder Executivo, para que informe ao Douto Poder 

Legislativo acerca das medidas de urgência para a poda 

de árvores no respectivo local. Tem sido motivo de 

constantes reivindicações pelos moradores locais sobre 

uma data prevista para que o ato seja realizado, levando 

assim, segurança aos requerentes. São árvores que vem 

sofrendo com a ação do tempo, onde os proprietários 

clamam pela poda, pois somente quem convive com o 



problema, sofre com o medo do risco a vida humana. 

Que haja uma avaliação mais eficaz, designando seus 

responsáveis para atuar na prevenção, certo, que 

medidas deste naipe estão sendo postas em prática na 

municipalidade, por atentarem contra terceiros. A vida 

humana é um bem precioso, merece o respaldo dos seus 

gestores.           

     A informação é válida primando 

pelo interesse daqueles que se utilizam dos essenciais 

serviços de administração e em situações emergenciais 

como se prontifica os seus responsáveis, para que não 

seja tardio o atendimento.     

                                         É público e notório o empenho 

dos serviços do Chefe do Executivo, porém, as indagações 

devem ser repassadas ao coletivo, para ciência das ações 

da administração e responsáveis da Pasta.                                   

                                                 

                                               Diante da análise e urgência 

da medida em favor do bem comum, é o presente 

Requerimento. Sala das Sessões, Dr. João Monteiro da 

Silva,  18 de maio de 2021. 

 

 

 

                                                           DIEGO JOSÉ SILVA RIBEIRO 

                                                              VEREADOR Republicanos 


